



Beschluss

Nr. **24/46/12G**
Vom **13.11.2024**
P231074

Nutzung des technologischen Fortschritts zwecks Steigerung der Qualität der Polizeiarbeit Basel-Stadt und Beschaffung eines Virtual Reality-Systems und von vier Ganzkörperscannern

23.1074.02, Bericht der JSSK vom 03.10.2024

://: Zustimmung

Beschaffung eines Virtual Reality-Systems

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 23.1074.01 vom 16. August 2023 sowie in den Bericht der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission Nr. 23.1074.02 vom 3. Oktober 2024, beschliesst:

Für die Beschaffung eines Virtual Reality-Systems durch die Kantonspolizei Basel-Stadt werden Gesamtkosten in der Höhe von Fr. 2'620'000 bewilligt. Diese Ausgaben teilen sich wie folgt auf:

- Fr. 2'000'000 als neue Ausgabe zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich Informatik.
- Fr. 620'000 jährlich wiederkehrende Ausgaben zu Lasten der Erfolgsrechnung des Justiz- und Sicherheitsdepartements, Dienststelle Kantonspolizei.

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Er unterliegt dem Referendum.

://: Zustimmung

Beschaffung von vier Ganzkörperscannern

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 23.1074.01 vom 16. August 2023 sowie in den Bericht der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission Nr. 23.1074.02 vom 3. Oktober 2024, beschliesst:

Für die Beschaffung von vier Ganzkörperscannern für die Kantonspolizei Basel-Stadt werden Gesamtkosten in Höhe von Fr. 1'453'500 bewilligt. Diese Ausgaben teilen sich wie folgt auf:

- Fr. 1'297'000 als neue Ausgabe zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich Übrige
- Fr. 40'000 für Schulung und jährlich wiederkehrende Betriebskosten in Höhe von Fr. 30'000 im Jahr 2025 und Fr. 86'500 in den Folgejahren zu Lasten der Erfolgsrechnung des Justiz- und Sicherheitsdepartements, Dienststelle Kantonspolizei.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.